

Si votre enfant est en crise, DEMANDEZ DE L'AIDE !

L'année passée peut avoir provoqué un sentiment d'isolement par rapport aux amis et aux systèmes de soutien.

Pour les enfants et les jeunes présentant des troubles du comportement ou des diagnostics de santé mentale, le COVID-19 peut accroître leur anxiété et leur détresse.

Les services gratuits de réponse mobile de NJ fournissent des conseils d'urgence et des thérapies en toute sécurité et en temps réel, 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 et 365 jours par an.

N'attendez pas ! Appelez le système de soins pour enfants au 1-877-652-7624.

